
地区春季大会 迫る

今週，23日(土)～24(日)に地区の春季大会が開催されます。

各部活動の試合予定が昨日配布されましたが，「薫風の丘」では各部主将の大会に向けた決意をお

伝えします。主将の決意には各部の勢いを感じます。選手・部員の皆さん，健闘を期待しています。

〔 保護者の皆様へ 〕 新型コロナウイルス感染症拡大防止のため，全競技が

無観客での開催となります。ご理解・ご協力をお願いします。

詳細は４月15日配付済みの「令和４年度春季大会について」をご覧ください。 （裏面あり）
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薫 風 の 丘
【教育目標】

心 ひ と つ に 明 日 を 拓 く
「豊かに・たくましく・支え合って」

け だ か き 姿 わ が 誇 り

【 男子卓球部 主将 阿部＊＊さん 】
今回の大会は新入部員が入ってから初めて

の大会となります。団体戦１回戦目は象潟中学

校と対戦します。これまでの部活動で練習して

きたフットワークを生かして頑

張ります。そして，勝利をつか

んで，賞状をもらって笑顔で帰

ってきます。男子卓球部への応

援よろしくお願いします。

【 バレーボール部 主将 佐藤＊＊さん 】
私たちは，数少ない合同

練習の中で，それぞれのロ

ーテーションを覚えること

が大変でしたが，互いに教

え合いながら取り組んでき

ました。そして春季大会で

は一番練習してきた粘り強いレシーブと上

げづらいサーブを出せるように頑張ります。

応援よろしくお願いします。

【 ソフトテニス部 主将 佐藤＊＊さん 】
私たちソフトテニス部は，今まで基礎練習

に力を入れてきました。毎日の部活動でフォ

アやバックの確認をし，ボールをつなぐ力を

少しずつ高めてきました。

今回の大会は，新しいペアで

の初めての大会です。本番でも

本来の力を十分に発揮できるよ

うに，ペア間での声掛けなども

忘れずに行いたいと思います。

応援よろしくお願いします。

【 野球部 主将 佐藤 ＊さん 】
僕たち野球部は，金浦中学校と合同で春季大会に出場します。金浦中学校とは去年の

の春季と総体も合同で出場しているので，お互いのことはそれなりに知っています。し

かし，今年は練習と練習試合を合わせて３回しか行っていません。その状況で僕たちは
１回戦，本荘東中学校と対戦します。全力で戦うので応援よろしくお願いします。

【 女子卓球部 主将 佐藤＊＊さん 】
私たち女子卓球部は，新入生１名を迎えて

部員８人になりました。ダブルスのペアも全

く新しくなり，戸惑うこともあ

りましたが，練習の中で動きや

試合での攻め方を練習してきま

した。大会前の練習試合では「勝

ちきる」ことがなかなかできな

かったので，大会では勝ちきる

ことができるよう頑張ります。

応援よろしくお願いします。



レッツ トライ Ｃｈｏ－ＳＤＧｓ ～鳥海の未来を考えよう～

４／20（水）４校時，「総合的な学習の時間」のオリエンテーションがありました。鳥海中学校

の共通テーマ，学年の探究課題を次のように確認しました。

【共通テーマ】 Ｃｈｏ－ＳＤＧｓ
【学年探究課題】

１年生 ： 自分・地域を知る ～ふれあいを通して～

２年生 ： 自分について考える ～職業学習を通して～

３年生 ： 地域活性化 ～共に創る～

今年は，世界的に取り組まれている“ＳＤＧｓ”に学校を上げ

て取り組みたいと考えています。名付けて“Ｃｈｏ－ＳＤＧｓ”

です。“Ｃｈｏ”の捉えを漢字で表現し，鳥海中の“鳥”，鳥海山

の頂上の“頂”，積極的に挑戦する“挑”，何ものをも超越する

“超”とし，各学年の探究課題をＳＤＧｓの視点から捉えて全校

生徒で「鳥海の未来」を考えていきたいと思います。

オリエンテーションでは，ＳＤＧｓ

とは何か？の動画を観たり，ＳＤＧｓの視点から学年探究課題を捉え

た場合，どんな内容があるのかを確認したりしました。ＳＤＧｓが示

す“17の目標”，“169のターゲット”を意識し，身近なことから考え

ていくことが，鳥海の豊かな未来へとつながることを最後に全員で確

認して終了しました。是非，ご家庭でも話題にしてみてください。

マリッサ先生 ありがとう

昨年の夏休み明けから英語の授業をサポートしていただいたマリッサ先生が，

４／20（水）をもって退任となりました。

先生は，前任のケイト先生が契約期間満了により昨年７月に退任された後，新しい

ＡＬＴがコロナ禍のため来日できなかった関係で，本務校は矢島中学校だったにもかかわらず，時

間に都合を付けてくださり，鳥海小・中学校をサポートしてくれていました。マリッサ先生のお陰

で，生徒たちは英語の授業を中心に，楽しく充実した時間を過ごすことができました。この度の退

任のお話はあまりにも突然で，驚きと，寂しさでいっぱいです。大変残念でなりません。

今後マリッサ先生は，東京・新宿で，All Englishの幼稚園で先生をされるということです。

新しいステージに進むマリッサ先生を，全校生徒・職員みんなで心から応援したいと思います。

マリッサ先生，短い間でしたが，本当にありがとうございました。

鳥海「ウル・トラ」大作戦 ～ 潤いのある環境 ＆ トライする精神 ～

最後の授業をするマリッサ先生
皆さんとの授業は楽しかった

花束贈呈with英語ｺﾒﾝﾄ ＊＊さん英語でお別れの挨拶 ＊＊さん


